

## SERVICES/TRANSFRONTALIER : 9,2 M€ de fonds européens alloués au service du transfrontalier

Le Comité de suivi du programme européen Interreg Rhin Supérieur s'est réuni le jeudi 07/12 à l'Hôtel d'Alsace à Strasbourg. A cette occasion, il a acté l'attribution de plus de 9,2 M€s de fonds européens à 11 nouveaux projets de coopération transfrontalière dans l'espace franco-germano-suisse du Rhin supérieur. Le projet « Rhinnaissance 2.0 » s'est vu attribuer la plus importante dotation en fonds européen à ce jour sur cette période de programmation, à savoir 3,1 M€ (sur un budget total de plus de 5 M€). Porté par la Région Grand Est, associée notamment avec le Regierungspräsidium Freiburg, la DREAL Grand Est et l'[AGENCE DE L'EAU RHIN MEUSE](#) / T : 03.87.34.47.00, « Rhinnaissance 2.0 » a pour objet la planification des prochaines étapes de la restauration écologique du Rhin sur le secteur de Rhinau, l'île du Rhin, le Vieux Rhin et le Taubergiessen, avec la mise en œuvre de mesures concrètes pour renforcer la trame verte et bleue transfrontalière, préserver la biodiversité du Rhin dans le contexte du changement climatique et améliorer la qualité des milieux au bénéfice des usagers.